

BAB V

KESIMPULAN, KETERBATASAN PENELITIAN

DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai perencanaan pajak melalui revaluasi aktiva tetap pada 30 perusahaan di Bursa Efek Indonesia, dapat disimpulkan bahwa besarnya total beban pajak sebelum dilakukan perencanaan pajak dengan setelah dilakukannya perencanaan pajak melalui revaluasi aktiva tetap memperoleh penghematan pajak terutang yang cukup besar. Hal ini dapat membantu perusahaan untuk mengurangi pembayaran pajak yang akan dibayarkan. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan atas perusahaan diatas, terbukti bahwa perbedaan jumlah beban pajak sebelum diterapkannya perencanaan pajak dan setelah dilakukannya perencanaan pajak melalui revaluasi aktiva tetap, merupakan perbedaan yang berarti signifikan. Atau dengan kata lain dapat dikatakan bahwa, perbedaan jumlah beban pajak tersebut berlaku juga untuk perusahaan-perusahaan lain yang memiliki laba fiskal dengan “skala” usaha dalam klasifikasi yang sama. Hal ini dapat membantu perusahaan untuk mengurangi pembayaran pajak yang akan dibayarkan. Sudah selayaknya apabila pihak manajemen perusahaan lebih memperhatikan transaksi-transaksi bisnisnya yang berpotensi menimbulkan kewajiban pajak, atau sebaliknya kewajiban pajak tersebut dapat dihindari tanpa harus melanggar perundang-undangan perpajakan. Selain itu, dapat pula dikemukakan di sini bahwa hipotesis yang

diajukan dalam penelitian ini, yaitu bahwa “Perencanaan Pajak Yang Dilakukan Perusahaan Dengan Merevaluasi Aktiva Tetap Yang Ada Sehingga Ada Penghemat Pengeluaran Pajak” terbukti kebenarannya atau dapat diterima.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Dalam mengerjakan penelitian ini terdapat keterbatasan penelitian, yaitu:

1. Perusahaan yang digunakan dalam penelitian ini hanyalah 30 perusahaan, apabila menganalisis dengan perusahaan lain diluar 30 perusahaan tersebut dimungkinkan mendapatkan hasil perencanaan pajak yang berbeda.
2. Waktu yang terbatas dalam pembuatan skripsi menjadikan peneliti hanya membuat sampel penyusutan tanah dan bangunan prasarana saja. Tidak semua data laporan keuangan tahunan perusahaan mempunyai laba fiskal, hal ini menjadikan peneliti sedikit sulit dalam menentukan perusahaan yang mempunyai nilai laba fiskal.

5.3 Saran

Dari hasil penelitian dan pembahasan di atas, beberapa saran yang diberikan oleh peneliti untuk :

1. Perusahaan

Setiap perusahaan harus bisa memilih apakah perusahaan tersebut dapat melakukan revaluasi aktiva tetap atau tidak, karena tidak semua perusahaan dapat melakukan revaluasi aktiva tetap. Hanya perusahaan yang mempunyai laba fiskal saja yang bisa melakukan revaluasi aktiva tetap. Dan sebagai bahan pertimbangan perusahaan yaitu

apabila naiknya biaya penyusutan pasca revaluasi yang dibebankan dalam laporan keuangan perusahaan, akan meringankan kewajiban perpajakan perusahaan tersebut tahun-tahun berjalan.

2. Peneliti selanjutnya

Aset yang dijadikan sampel bisa lebih banyak yang mencakup keseluruhan aktiva tetap perusahaan. Jika aset yang dijadikan sampel cukup banyak, mungkin bisa menggunakan program untuk mengolahnya.

3. Universitas Kristen Maranatha

Data hasil penelitian yang peneliti lakukan bisa dijadikan data kepastakaan perpustakaan yang bisa menjadi referensi bagi peneliti ataupun mahasiswa yang membutuhkan referensi seputar tema penelitian yang peneliti lakukan.

